



Actividad bautizada como “Antartiquitos”

Escuela Lemaitre organizó su primera feria sobre la Antártica

● Alumnos de enseñanza prebásica a octavo año básico expusieron sus conocimientos respecto de la flora y fauna en el continente blanco.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Estudiantes de enseñanza básica de la Escuela Pedro Pablo Lemaitre presentaron sus proyectos y demostraron todos sus conocimientos en relación a la

Antártica.

La profesora Paola Vidal, de la asignatura de Ciencias Sociales, explicó que el taller “Antartiquitos” comenzó hace tres años y que en esta ocasión fue articulado y expresado en áreas como Matemática y Lenguaje, entre otras. Aunque en esta oportu-

unidad “queremos mostrar cómo los niños han aprendido sobre la Antártica”.

Antartiquitos

La semana anterior una delegación de dos estudiantes, Amara Barría y Alicia González, junto a la docente, fueron protagonistas del Congreso Interregional organizado por PAR Explora. Ambas destacaron la oportunidad de compartir junto a otros niños, considerando que fue una bonita experiencia y fue un gran aprendizaje.

La profesora realizó un positivo balance tras su asistencia, comentando que esto ha sido “muy significativo, y fuimos a contarles sobre esta feria que es algo nuevo para nosotros”.

“Antartiquitos kids”

Este proyecto es de carácter transversal, es por esto que también participaron los alumnos más pequeños, es decir, de prebásica.

Estela Martínez, profesora de 1° básico B, indicó que en este taller se une la ciencia y tecnología, pero todo enfocado en lo relacionado con el continente blanco.

Ema Olivares, estudiante del kinder, comentó que ha aprendido sobre la ballena azul, “el mamífero más grande de todos. Su corazón mide el tamaño de un auto chiquitito. Los pingüinos no pueden volar, pero son muy buenos para andar en el hielo”.

Por su parte, el alumno Matías Gaona, complementó que ha aprendido sobre especies como el krill y la foca Weddel, que es el principal cazador de pingüinos.



Los más pequeños también se lucieron con sus conocimientos sobre el continente blanco.



FOTOS: GUILLERMO PENALTA

Amara Barría y Alicia González, dos alumnas que representaron a Magallanes en el Congreso Interregional.